



Der Magistrat

Dezernat für
Stadtentwicklung, Bau und Verkehr

Stadträtin Sigrid Möricke

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim

über 100500

über Magistrat

19. März 2013
660210/ 27 44 röh-sp

Vorlagen-Nr. 12-O-17-0014
Tagesordnungspunkt 3 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 31. Oktober 2012
Umwandlung der Straße „Am Pfarrgarten“ zu einer „Spielstraße“
Beschluss Nr. 0030

Sehr geehrte Frau Milke-Frenz,
sehr geehrte Damen und Herren,

die Umwandlung der Straße Am Pfarrgarten in einen verkehrsberuhigten Bereich – allgemein als Spielstraße bezeichnet – ist, in Abstimmung mit der Straßenverkehrsbehörde der Landeshauptstadt Wiesbaden, nur möglich, wenn das vorhandene Trennprinzip aufgegeben wird. Die Straße Am Pfarrgarten ist zwar niveaugleich ausgebaut, aber eindeutig in eine Fahrgasse und Gehwegbereiche aufgeteilt. Um die Trennung baulich zu beseitigen, müsste ein durchgängiger Fahrbahnbelag hergestellt werden.

Weiterhin wäre die Aufenthaltsfunktion in der Straße hervor zu heben. Hierzu müssten Stellplätze entfallen und gestaltete Freiflächen ausgewiesen werden.

Für Rückfragen steht Ihnen Herr Röhl vom Tiefbau- und Vermessungsamt unter der Telefonnummer 0611/ 31-27 44 gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen